



4 Pièces

138 m²

Réf. VM1464

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

23

résidences immobilier

Agréable 4 PIECES offrant un très bon potentiel dans un immeuble de standing situé en bord de mer, surplombant les plages du Larvotto. Proche de toutes commodités. D'une surface totale de 138 M2, il se compose de : hall d'entrée, séjour sur balcon, coin salle à manger, deux chambres sur balcon, une salle de bains complète, une salle de douches avec wc, coin cuisine, buanderie. Calme, ensoleillé. Il jouit de 2 balcons d'une surface totale de 15 M2 avec une échappée mer. Vendu avec un parking.

Pleasant 4 ROOM apartment with excellent potential in a luxury building on the seafront, overlooking the Larvotto beaches. Close to all amenities. With a total surface area of 138 M2, it comprises: entrance hall, living room with balcony, dining area, two bedrooms with balcony, full bathroom, shower room with wc, kitchen area, utility room. Quiet and sunny. It has 2 balconies totalling 15 M2 with sea views. Sold with parking space.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com